

POLITICA

El PC recuerda a sus víctimas

El PC rindió ayer un homenaje a nueve miembros de la dirección detenidos y hechos desaparecer por agentes del gobierno militar entre el 4 y el 5 de mayo de 1976 en lo que se ha llamado el caso de la calle Conferencia. Los desaparecidos son Mario Zamorano, Uldarico Donaire, Jaime Donato, Jorge Muñoz, César Cerda, Lenín Díaz, Elisa Escobar y Eliana Espinoza. Todos eran parte de la comisión política interior que dirigía Víctor Díaz, también desaparecido. En su discurso, la secretaria general del PC, Gladys Marín, recordó a los militantes muertos y acusó a los dos gobiernos de la Concertación de haber renunciado a la justicia y de someterse al poder militar al tratar de imponer una ley de punto final. Además de familiares de los desaparecidos asistieron los diputados Andrés Aylwin (DC) y Sergio Aguiló (PS). En la fotografía, el diputado Aylwin saluda a Gladys Marín durante el homenaje.



Jefe del Ejército desmiente molestia en Fuerzas Armadas por río Silala

En Bolivia afirman que el gobierno revisaría contrato con Cruz Blanca

UPI/EFE
La Paz

El gobierno boliviano está revisando los contratos

Según versión de prensa, el ejecutivo chileno Felipe Cornejo pidió que

Eliminar los factores

calificó de "absurda" la versión del malestar en su institución, y añadió que aun cuando existen canales reglamentarios para hacer conocer opiniones, no corresponden ninguna reclamación "porque

Canadá podría exigir visado a los chilenos

EFE

Montreal

Canadá solicitó a Chile su colaboración para poner fin al gran número de chilenos que llegan al país y solicitan el estatuto de refugiados, según informó ayer el diario *La Presse* de Montreal (este del país).

El gobierno de Ottawa expresó su preocupación por el gran flujo de chilenos aspirantes a un estatuto de refugiado, en un encuentro mantenido con el embajador de Chile en Canadá, **Rodrigo Díaz Albónico**, afirma el rotativo.

En los últimos seis meses, unos dos millares de chilenos han solicitado asilo político al momento de llegar al aeropuerto montrealés de Mirabel.

Desde el mes de enero, entre 50 y 60 chilenos aspirantes al estatuto de refugiados llegan cada semana a Montreal a bordo de aviones de Aerolíneas Argentinas y de American Airlines.

La solicitud de ayuda formulada por Ottawa al gobierno chileno parece no haber surtido efecto, puesto que desde el inicio de mayo 62 chilenos llegados a Montreal han pedido dicho estatuto.

Una ola semejante de llegadas de chilenos aspirantes al asilo político se produjo en 1988, lo que provocó que Ottawa impusiera el visado de entrada para los ciudadanos de Chile que no fue suprimido hasta abril de 1995.

Concentración

Fuentes del Ministerio de Inmigración y Ciudadanía de Canadá han afirmado que no descartan una nueva imposición del visado para los chilenos, aunque